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Aos vinte e um dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, às quatorze horas e trinta e
cinco minutos, na sala cento e nove, do bloco de salas especiais da Unidade Tapajós do
campus de Santarém da UFOPA, iniciou-se a reunião ordinária dos professores do Instituto
de Biodiversidade e Florestas (IBEF), presidida pela professora Elaine Cristina Pacheco de

Oliveira. com a presença dos professores: Adenomal Neves de Carvalho, Adriana
Caoprezo Morini, Alanna do Socono Lima da Salva, Ali.íle Pacheco. Amanda Frederico
Mortati, Anchea Krystina Vinente GuimaJães, Cléo Rodrigo Bressan, Cristina Aledi
Fe[semburg, Danie] Ferreira Amaram, Danie]a Pauletto, Edilândia Farias Danças, Edson
Vergas Lopes, Edwin Camacho Palomino, Élcio Moira da Fonseca Júnior, Eliandra de
Freitas e Sia. Elos Gasparin, Elvislley da Salva Chaves, Emerson Cristã de Barras, Everton
Cristo de Almeida, Graciene Conceição dos Santos, lolanda Mana Soares Reis, lsadol-a
Karolina Freitas de Sousa, Jogo Ricardo Vasconcelos Gama. Jogo Thiago Rodrigues de
cousa, rosé Augusto Amorim Silva do Sacramento, Juliana Mandes de Oliveira, Kelly
Christina Feneira Castão, Jackson Fematdo Rego Matos, Kedson Alessandri Lobo Neves,
Mana Lata Papinha CoiTêa Romano, Maurício Bigolin, Oberdan Muller Moraes das Flores,
Paulo Sérgio Taube iunior, paul da Cunha Litna Neto, Renato Bezena da Salva Ribeiro.
Robinson Severo, Rommel Noce, Ulisses Sidnei da Concepção Salva, Vanessa Holanda
Righetti de Abreu, Victor alugo Peneira Moutinho. Os pontos de pauta foram :

(1) Informes;
(2) Bloco Modular;

(3) Pavilhão de Laboratórios;
(4) Bloco Modular do IBEF e Estrutura Física Atual;
(5) Período de Férias durante o período letivo;
(6) Nãa comparecem:nto em sala de aula;
(7) Redário do IBEF

(8) Revitalização do espaço na Unidade PROPPIT;
(9) Sugestão de cursos pala a Semana de Planejanento do IBEF;
( 1 0) Planta-alento Estratégico do IBEF;
(] 1) Impressoras;
( 1 2) Demonstrativo de Aquisições cle material de consumo dos laboratórios do IBEF;
( 1 3)Plano de Qualificação Docente;
Os encaminhamentos foram:

34
35

( 1) A reunião iniciou com a apres':ntação da pauta pela professora Elaine Oliveira com as
sugestões da Direção e das Coordenações de Curso. Outras pautas foram sugeridas por
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professores. Estas foram apreciadas e votadas pelos professores presentes. Assim, entraram
na pauta dois pontos: "Demonstrativo de Aquisições de :material de consumo dos
laboratórios do IBEF' e "Plano de Qualificação Docente". Foram dados os seguintes
informes: a O professor João Thiago infoi'mou que está representando o IBEF no comité
que está trabalhando na nomlatização dos eventos na Universida.de. b - A professora Elaine
informou que a outorga geral do IBEF será no dia vinte e oito de julho e, taTnbém, que
foram realizadas a outorga de gabinete de três alunos do curso de engenharia florestal, um
aluno da agronomia e um aluno do curso de biotecnologia. c Haverá concurso docente
paa duas vagas pala o curso de zootecnia e uma para biotecn.ologia e houve a
redistribuição do professor Luís Gabriel para o curso de zootecnia. d O professor Ulisses
Sidnei foi apresentado como novo coordenador do curso de engenharia florestal e o

professor Eloi Gasparin como coordenador .de agronomia. e -- A professora Elairte infomlou
que houve o planeamento académico do IBEF no período de primeiro à três de junho de
dois mil e dezesseis e, que, infelizmente, houve pouca participação dos professores. f - O
Regimento do IBEF foi homologado no Conselho e já foi enviado ao Consepe. g -- O
laboratório de sementes foi interditado pela Sinfra e os profess;odes que ocupavam aquele
espaço serão realojados. h - O orçamento atual do IBEF foi apresentado e a professora
Elaine Oliveira informou sobre o que foi gasto e o saldo disponível da direção e dos cursos.
j - Haverá corte no orçamento de vinte por cento para custeio. k - Quanto ao site do IBEF,
o técnico Gilson Pedroso comunicou sobre o andamento do mesmo e foi solicitado aos
professores colaboração no que se refere ao fomecimento de informações que serão
colocadas no site. 1 - 0 técnico José Roberto infoi'mou que está havendo muito
ressarcimento de auxílio financeiro por meio de GRU, devido ao não comparecimento de
alguns alunos às aulas práticas. Foi solicitado que os. profes:;odes convergem com seus
alunos sobre isso, uma vez que o dinheiro devolvido através de GRU não volta para o
orçamento do Instituto;
(2) A professora Elaine contextualizou a situação do Bloco Modular. Contou da reunião
com a Reitoria sobre esse assunto e que, posteriormente, na ret,união com o coordenadores
de curso Htcou definido que também aquele espaço abucaria o laboratório de ecologia e
conservação. Além disso, mais recentemente o ICS desistiu de ocupar o bloco modular e o
IEG solicitou todo o espaço que estava destinado ao ICS. Após outro acordo, o IBEF âcou
com cinco laboratórios no bloco modular. além de uma área paa os gabinetes dos
professores do IBEF. A previsão para entrega do prédio é pa'a o Him do ano de dois mil e
dezasseis e a mudança dos professores deverá ocorrer no início de dois mil e dezessete. Foi
informado que na Fazenda da UFOPA senão construídos três taboratóiios multiusuáiios: Produção
Animal, Produção Vegetal (Fitotecnia) e Engeilllaia Agrícola; ,#«7

}
q

\

\.

Secretaria Executiva
Realce



SERVIÇO PUBLICO FEDERAL
UNrvERS IDADE FEDERAL DO OESTE DO PARA
INSTITUTO DE BIODrvERS IDADE E FLORESTAS

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81
82

83

84
85

86
87
88

89
90

91

92
93

94
95

96
97
98

99
100

101

102

103
104

105

106

107

(3) No Pavilhão de Laboratóüos o IBEF terá cinco laboratórios e mais um que será
compartilhado com o ICTA (lab. de zoologia);

(4) Foi apresentada a estrutura do Bloco Medula do IBEF que foi planeada com as
coordenações de curso e eoíll-e Direção. A previsão para conclusão da obra será de dezoito
meses, segundo a Proplan. Quanto à Base Científica de Curuá-Una, paa ser entregue, falta
apena:s a compra de equipamentos e a] condicionados. O Instituto atualmente conta com
dezasseis laboratórios e terá mais cinco na bmc de curuá-una e mais outros cinco no
pavilhão de laboratórios. Com os quinze do bloco modular do IBEF, contará com o total de

quarenta e um laboratórios. O LEOA sela devolvido ao ICED. Quando oconer a entrega do
bloco modular no Htm do ano, a pane administrativa do IBEF será transferida para as duas
cabeceiras do prédio laranja da unidade Tapajós, uma vez que o IEG irá ser realocado no
bloco modular.

(5) A professora Kelly Castro solicitou aos professores que nas suas férias durante o
período letivo, evitem se ausentar por mais de quinze dias, porque dessa forma
sobrecai-rega o aluno e prqudica as outras disciplinas. O professor Ulisses Sidnei pediu que
o professor ao sair de férias, converse cclm seus colegas para otimizalem as aulas. Alanna
do Socorro sugeriu que os acordos feitos entre professores, devem ser informados aos seus
coordenadores. Adriana Morini itnformou que se a data das aulas forem mudadas, o
professor não poderá cobrar frequência, muito menos aplicar avaliação. Por Htm, foi
comunicado que a responsabilidade de homologação de férias dos professores será do
coordenador de curso futuramente;

(6) A professora Kelly Castão afímlou que está oconendo o não comparecimento em sala
de aula de alguns professores. Ela alertou que el prática desse ato prqudica os alunos e
pediu que Isso não se repita, além de solicitar aiiada que se isso oconer, o professor deve
justi6lcar no Sigla a sua falta e: fornece:r atividades pala os alunos fazerem. Os professores
que forem lesionar no Parfor devem solicitar anuência ao seu coordenador de curso;
(7) A professora Adriana informou que foi solicitado à Sineta a instalação de
equipamentos para o Redário do IBEF;
(8) Foi também solicitado à Singra a re..'italização do espaço na Unidade PROPPIT onde
funciona as salas de aula do IBEF, bem como estudo se aquele lula é adequado para as
aulas ;

(9) Foi su&;erido que na Semana de Planeamento do IBEF ocos'a o curso de Estatística. A
professora Alanna informou que há demanda para esse curso;
(lO)Quanto ao P]anejamento Estratégico do ]BEF, a professora Elaine Oliveira infoi-mou
que conversou com o técnico Jorge Tribuzzy para auxiliar no planeamento. Foi sugerido
contatar um plofesãor da UFR.A., e que o planeamento sda realizado em um lugar extemo
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da UFOPA. A]ém disso, foi acorda(]o que esse evento aconteça na primeira semana do
início de um semestre;

( 1 1) O técnico José Roberto leu uin informe sobre as impressoras e ventilou sua previsão de
noventa dias pala que as impressoras estejam funcionando;
(12)Foi apresentado o Demonstrativo de Aquisições de material de consumo dos
laboratórios do rBEF pela técnica Cláudia Cardoso. Foi mostrada a planilha referente ao
pregão trinta e sete de dois mil e quinze. Ela explicou como funciona o sistema de compras
da UFOPA, cotações, etc. Vector Moutinho solicitou o envio da planilha de controle aos
coordenadores de laboratórios;

(13)Sobre o Plano de Qualiülcação Docente, a professora Adriana Morini aíitmou que este
está sendo construído de acordo com as resoluções da UFOPA. llaverá um ranking que será
deülnido de acordo com critérios pré-estabelecidos. Serão seis vagas (conespondente a dez
por cento da quantidade de professores do IBEF), sendo três para professores que queiram
ser liberados paa doutorado e três paa professores que queiram ser liberados pala pós-
doutorado;

Sem mais considerações, às dezessete horas e quarenta e cinco minutos, eu, Gilson Pedroso
dos Santos, lavrei a presente ata que será u.sanada po:

125 Santarém, 2 1 de Julho
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